



POUR LES ANNÉES 2000 . . .



Pour les années 2000 je n'aurai que des regrets et un peu de nostalgie mais la conscience seraie de celui qui a rempli son devoir - 6500 réalisations sur le terrains et une belle entreprise professionnelle reconnue au service des familles. Merci à Dieu.

Pour les années 2000 je demande le bonheur pour tous ceux qui m'ont accompagné.

Pour les années 2000 je veux que nous construisions toujours mieux, les maisons et le temps en additionnant les différences.

Pour les années 2000 je veux un urbanisme peu urbain transparent et en entier, une urbanisme de villages qui les rapproche et leur redonne la vie, mais aussi une urbanisme de terrains libres où les maisons de qualité pourront s'exprimer de façon respectueuse en harmonie de la nature et de la création.

Pour les années 2000 je veux que soient retrouvées à notre métier ses lettres de noblesse et que soit restaurée la hiérarchie des valeurs.

Bonne année 2000 pour l'esprit, la mémoire la connaissance et la création.

Bonne année 2000 pour la politique, le marché et les études.

Bonne année 2000 pour la famille, le commerce, la production et le service après vente.

Bonne année 2000 pour la religion spirituelle, les valeurs d'analyse et pour celle de consommation qui assument la vie et le progrès de l'humanité.

- A Dieu les meilleures dans ma mémoire et pour la connaissance Ses louanges.

Merci Père Noël des 2000.

Bien à vous - Bonnes années 2000 sans la Peur morte'.

Le 21.12.99.
Gérard DEMERCLÉ

POUR LES ANNÉES 2000 . . .